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 愛西市巡回バス運行検討委員会 会議録（概要） 

会 議 名 平成 26 年度 第 1回 愛西市巡回バス運行検討委員会 

開 催 日 時 平成 26 年 11 月 12 日（水）午前 10 時 00 分から午前 11 時 15 分まで 

開 催 場 所 愛西市文化会館 ３階 大研修室 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 伊藤正憲、畑 朝子 

協 議事項等 

●協議事項 

（１）委嘱状の交付 

（２）自己紹介 

（３）正副委員長の互選 

（４）巡回バスの運行について 

（５）その他 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍 聴人の数 0 人 

会 議 資 料 

次第 

愛西市巡回バスの運行について（経緯） 

バス路線等事例研究報告書 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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愛西市巡回バス運行検討委員会委員 

役  職 氏   名 地   区 備   考 

委 員 長 加藤 正夫 佐織地区  

副委員長 寺本 文夫 佐屋地区  

委  員 伊藤 正憲 佐屋地区  

〃 篠邉 洋子 佐屋地区  

〃 杉本  彌 佐屋地区  

〃 橋本 清吉 佐屋地区  

〃 水野 壽里 佐屋地区  

〃 服部 磯和 立田地区  

〃 古江 由美子 立田地区  

〃 横井 照雄 立田地区  

〃 渡邉 千鶴子 立田地区  

〃 飯田 雅美 八開地区  

〃 岡本 敏秋 八開地区  

〃 三輪 義治 八開地区  

〃 渡邉 敏子 八開地区  

〃 加藤  平 佐織地区  

〃 梨本 嵩巳 佐織地区  

〃 畑   朝子 佐織地区  

〃 服部 紀穂子 佐織地区  

〃 松永 恵美子 佐織地区  

 

職務のために出席した職員 

役   職 氏   名 備   考 

立田総合市所長 伊 藤 浩 幹  

八開総合支所長 鈴 木 幸 雄  

佐織総合支所長 堀 田  豊  

事務局 

氏   名 氏   名 

石 原  光 猪 飼  明 

奥 田 哲 弘 伊 藤 靖 幸 
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審 議 経 過 

発言者 内容（概要） 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

あいさつ 

 

・市長よりあいさつ 

 委員の皆様方には大変お忙しい中、ご出席していただきありがとうござい

ます。 

 巡回バス運行検討委員会の皆様方には、これから２年間ご協力をお願いす

ることになりますのでよろしくお願いいたします。 

 前委員会にて検討をしていただきまして、本年４月から巡回バスの新しい

時刻表で運行をしております。前委員会から引き続き課題となっている事項

や、今回の新しい運行により出てきた新たな課題について皆様方に検討して

いただきと思っております。 

巡回バス運行については、市民の方々からさまざまなご意見があると思い

ますが、慎重にご協議いただき、より良い巡回バスにしていきたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。 

 

１ 委嘱状の交付 

 愛西市巡回バス運行検討委員会設置要綱により、皆さんへ委嘱するもので

ございます。 

 

２ 自己紹介 

名簿の順番に各委員それぞれ自己紹介 

 

３ 正副委員長の互選 

 委員の推薦により加藤正夫さんが委員長 

委員長あいさつ 

 皆さまからのご推薦ということで、光栄にも私が委員長となったわけです

が、皆さんのご協力をいただきながら、より良い巡回バスを目指していきた

いと思いますのでよろしくお願いいたします。 

委員長推薦により寺本文夫さんが副委員長 

 

４ 巡回バス運行について 

（１） 昨年度までの経過 

資料の「愛西市巡回バスの運行について（経緯）」及び「バス路線等事例研

究報告書」を基に概要説明 

 

（２）改訂後の状況について 

 平成２６年度巡回バス時刻表から一部変更した箇所や経緯について説明 

 

（３）今後の検討事項について 
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委員長 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

今後は３年を目途に乗降客状況を確認しながら、他市への乗り入れや有料

化するかどうかも含めて検討を進めていくことについて説明 

  

事務局より説明がございましたが、何かご意見ございますか。 

 

 これからは、ルートや時間ばかりでなく案内板やバス停の場所などについ

ても考えて検討していきたい。委員も巡回バスに乗らないと実情がわからな

いと思うので積極的に利用していこうと思う。 

 

 検討委員会の議事の進め方について、分科会方式にしてテーマごとにグル

ープで検討し、会議で報告するというかたちにしてほしい。 

 

 テーマの内容や数によって変わってくると思いますので、とりあえずは現

在のやり方で進めていきたいと思います。 

 

 他に何かご意見ございますか。 

 

愛西市のバスが他市へ乗り入れするにはどうすれば良いのか。 

 

 バス停を設けるということは、公共施設が増えるということでもあり、各

市町村によって見解が異なる。稲沢市への乗り入れについては、すでに稲沢

市のバスが愛西市（勝幡駅）へ乗り入れしていることもあり、受けていただ

けると思っている。弥富市や津島市についても出来ないことはないと思うが、

他市への乗り入れは市によってバスの利用料金に差があるため、調整が必要

になると思われます。 

 

次に、附議事項「２．その他」に移ります。 

事務局から何かありますか。 

  

５ その他 

現在の時刻表にしてからまだあまり時間が経っていないので、しばらく乗

降者の状況を確認させていただきたいと思っております。その状況を確認し

たうえで検討していただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

乗車一覧を見ると立田・八開ルートが増えているが何か要因があるのか。 

 

駅へアクセス便の増加や乗換などにより増えたと思われます。また、佐織

ルートについては、バスを１台増やしておりますので大幅に増えております。 

 

第２回の会議はいつごろ予定しているのか。 
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事務局 

 

 

委員 

 

委員長 

とりあえず１年間の運行状況を確認したいので、４月以降になるかと思い

ます。その際に会議の運営方法についても検討したいと思います。 

 

今後の委員会については、地区ごとで検討してみたらいいかと思います。 

 

それでは、本日の検討委員会は終了したいと思います。長時間ありがとう

ございました。 

 


